

Presidente de Bolivia felicita a Fuerzas Armadas tras gran ejercicio



La Paz, 3 ago (RHC) El presidente Evo Morales felicitó a las Fuerzas Armadas de Bolivia por el profesionalismo demostrado durante el ejercicio conjunto que tuvo como escenario al municipio de Chimoré, en el trópico del central departamento de Cochabamba.

Asimismo, aseguró Morales que esa entidad militar está lista para sentar soberanía en el territorio nacional.

"Ese ejercicio conjunto sirvió para preparar a las tropas en materia de asistencia humanitaria ante desastres naturales, pero fundamentalmente, demostró que las Fuerzas Armadas están preparadas para sentar soberanía en territorio nacional", afirmó el primer mandatario al concluir la demostración.

De igual forma, el Jefe de Estado felicitó a las autoridades militares y efectivos, mientras destacó el profesionalismo demostrado en las prácticas de combate.



Radio Habana Cuba